

Es posible evitar la violencia ★ ★ en nuestra revolución ★ ★

Sin cárceles, sin paredón, sin persecuciones, sin infamias, podemos transformar a Costa Rica, si las clases poseyentes son capaces de entender que este país tiene que transformarse.

En esta etapa histórica la Revolución Costarricense consiste en 5 cosas: liberación nacional, reforma agraria verdadera, industrialización, democracia y mejoramiento de las condiciones de vida del pueblo.

Párrafos del último discurso de Manuel Mora Valverde, dicho desde "La Voz del Trópico". (Texto en Pág. 4)

Derrúmbase el sistema interamericano

Al forzar la conferencia de "consulta" de cancilleres, los Estados Unidos dan un paso más para enterrar la OEA.

(Texto en Pág. 6).

Quieren poner el futbol al servicio de la guerra fría

(TEXTO EN PAGINA 4)

Negativa de los países latinoamericanos a endosar la política de agresión a Cuba

ANALISIS BREVE DEL COMUNICADO DE LA CONFERENCIA INFORMAL DE CANCELLERES EN WASHINGTON.— (TEXTO EN PAG. 2)

Inconstitucional la Junta Consultiva de Publicaciones

El Poder Ejecutivo no tiene facultad para crear tribunales represivos; esa facultad sólo la tiene la Asamblea Legislativa.

El tribunal creado por un simple decreto ejecutivo podría clausurar empresas periodísticas sin ningún trámite y sin derecho de apelación.

ALEGATO PRESENTADO POR EL DIRECTOR DE ADELANTE AL MINISTERIO DE GOBERNACION.

(TEXTO EN PAGINA 5)

OFRECIO EL PRESIDENTE.

Respeto a la libertad de pensamiento

(Texto en Pág. 13)

ADELANTE

Semanario de Intereses Generales

San José, Costa Rica, América Central
DOMINGO 7 DE OCTUBRE DE 1962 — N° 510



Víctor Quesada Hernández

HABLA EL PRESIDENTE DE MEXICO!

"La doctrina Monroe es una ley unilateral que México nunca ha reconocido"

"CON RESPECTO A CUBA, MEXICO CONTINUARA MANTENIENDO SU POSICION EN DEFENSA DE LOS PRINCIPIOS DE NO INTERVENCION Y DE AUTODETERMINACION DE LOS PUEBLOS".

(DECLARACIONES DADAS EN "LOS ANGELES" EL 4 DE OCTUBRE).